



PRÉSERVONS LA VIE DE NOTRE CAMPAGNE

Association
Préservons la
Vie de notre
Campagne
APREVICA



RÉUNION du 03-04-2025

La réunion s'est déroulée à la salle polyvalente René Bedochaud, de Tugéras-Saint-Maurice à 20h en présence d'une quarantaine de personnes.

Elle débute par une joyeuse et tonitruante surprise : nos complices Emmanuelle, Nol, Bernard et Serge (alias Dulcinée, Don Quichotte, Sancho Panza et Mr VALECO) font irruption dans la salle au rythme du tambour !

Leur représentation fait suite à celle de Jonzac, fin 2022 et symbolise notre combat et la réussite obtenue contre le projet éolien de Coux.

Notre président Bernard lira ensuite le courrier daté du 21 février 2025 émanant de VALECO adressé à la Mairie de Coux et signifiant l'arrêt définitif du projet éolien.

APREVICA remercie nos soutiens indéfectibles : Emmanuelle, Judith, qui se réjouissent pour nous malgré l'échec de leur lutte, les associations VIGIEOLE de Reignac, et les Heurle-Vents du Seudre, Maître Théodore Catry, avocat, les maires de Tugéras-Saint-Maurice, Chartuzac, Vanzac, Mr George Perfect, la Communauté des Communes de la Haute Saintonge, le Département, tous nos adhérents bien sûr, la Presse et tant d'autres...

Emmanuelle nous signale l'arrêt temporaire des travaux du promoteur éolien Q Energy sur Chantillac, sans toutefois en connaître la raison officielle (manquement sécuritaire? Pollution?...)

Cette bonne nouvelle nous montre que les lignes bougent, mais qu'il nous faut rester extrêmement vigilants et continuer notre combat.

Les nouvelles élections, l'apparition d'autres promoteurs, ou d'autres conditions financières proposées, tout est possible!

APREVICA reste sur ses gardes!

Il nous semble également juste et nécessaire de proposer notre aide et notre expérience à d'autres communes menacées, comme nous avons pu nous-mêmes en bénéficier.

Avant la clôture de la séance, Serge Bardon, fervent défenseur de la cause, nous fait lecture d'une bienveillante lettre de remerciements de l'association APREVICA aux élus de Coux.

Nous terminons cette soirée dans la joie et la bonne humeur autour du verre de l'amitié.

Secrétaire de séance : Brigitte Chalom